

## Sommeraustausch 2011

### 19 Jugendliche aus der Partnerstadt Plancoët zu Besuch in Kreuzau

Am 22. Juli trafen 19 Kinder und Jugendliche aus der Partnergemeinde Plancoët in Kreuzau ein. Diese deutsch-französische Begegnung wurde erneut vom Partnerschaftskomitee Kreuzau / Plancoët e.V. organisiert. Es war der vierte Austausch dieser Art, der in den Sommerferien für die jungen Menschen der beiden Partnergemeinden durchgeführt wurde. Gefördert wird diese internationale Begegnung durch das Deutsch-Französische Jugendwerk.

In der Besuchswoche standen Aktivitäten und Ausflüge zum Kennenlernen der Region auf dem Programm. Im Rathaus wurde die Gruppe mit ihren beiden Begleiterinnen Magali Hautière und Marie-Lou Jaouen vom stellvertretenden Bürgermeister Walter Stolz herzlich empfangen, der wichtige Informationen über die Gemeinde Kreuzau und ihre Region vermittelte. Ausflugsziele waren Köln mit dem Besuch des Schokoladenmuseums und der Nationalpark Eifel. Besondere Freude bot allen Kindern und Jugendlichen im Alter von 11 bis 16 Jahren der Besuch im Freizeitbad Monte Mare und im Spielaland Bubenheim.

Nach einer Woche, am 29. Juli machten sich die französischen Gäste mit ihren deutschen Austauschpartnern und -partnerinnen gemeinsam in die Bretagne auf den Weg. Braun gebrannt und begeistert von ihren neuen Erlebnissen in Plancoët und an der bretonischen Nordküste traf die deutsche Gruppe am 5. August wieder in Kreuzau ein. Für viele der Teilnehmenden am Austausch war es der erste Aufenthalt im jeweils anderen Land. Die Freude und Begeisterung war bei ihrer Rückkehr so groß, dass sie nächstes Jahr ganz sicher wieder dabei sein wollen.

